

Artikel vom 31.08.2020

Guten Start!

Wir wünschen einen guten Start zum Schulanfang in Poing!



Die großen Ferien sind fast zu Ende. Wir hoffen, Sie konnten die Zeit mit ihren Familien und Angehörigen nutzen und hatten trotz aller gegebenen Einschränkungen schöne, erholsame sowie entspannte Tage.

In der kommenden Woche beginnt das neue Schuljahr. Für die neuen Erstklässler und ihre Eltern ist das ein ganz besonderer Tag.

In den vergangenen Jahren haben wir an die Erstklässler stets selbstgebastelte und gefüllte Schultüten verteilt. Aufgrund der aktuell geltenden Hygienemaßnahmen verzichten wir in diesem Jahr bewusst darauf. Wir bitten um Ihr Verständnis – im Sinne des Schutzes aller SchülerInnen und Angehörigen. Gesundheit geht vor!

Wir wünschen allen SchülerInnen und LehrerInnen einen guten Schulstart sowie eine - mit Abstand - schöne sowie gesunde Schulzeit.

Auch den Jugendlichen, die schon am 1. September ins Berufsleben gestartet sind, wünschen wir viel Freude, Erfolg und Durchhaltevermögen für den neuen Lebensabschnitt!

Es bleibt zu hoffen, dass im neuen Schuljahr das Infektionsgeschehen zunehmend einen geregelten Schulbetrieb erlaubt. Tragen wir dazu alle unseren Teil bei!

Damit auch die Sicherheit im Straßenverkehr gewährleistet ist, haben sich zum neuen Schuljahr wieder Schulweghelfer bereiterklärt. Ein herzliches Dankeschön für Ihre Unterstützung!

Und hier auch noch die Bitte an alle Autofahrer nicht nur in den ersten Tagen und Wochen des neuen Schuljahres ein oder noch besser zwei Augen auf unsere oft noch verkehrsunerfahrenen Schulanfänger zu werfen.

Für das Team CSU - Aktive Bürger

*Hans Östereicher, Ortsvorsitzender
und Franziska Langlechner, Stellv. Ortsvorsitzende*